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本日の例会内容　親睦委員会企画例会本日の例会内容　親睦委員会企画例会本日の例会内容　親睦委員会企画例会本日の例会内容　親睦委員会企画例会
20周年記念事業について話し合いが行われました。

　皆さん、こんばんは。今回になって、ようやく皆さんから出欠の連絡が届くよ
うになりました。しかしながら、9名のお休みということですので引き続き皆さん
には出席にもご協力頂ければと思います。

　ﾕﾈｽｺより、学校建設に関するCDと写真が送られてきました。また、20周年
事業につきまして、FAXにて案内を送らせて頂きました。我がｸﾗﾌﾞの婦人会か
ら依頼があれば花笠音頭をするということですので、また宮下さんの奥様に教
えて頂ければと思いますので、多くのご婦人のご参加をお待ちしています。
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三郷中央ロータリークラブ三郷中央ロータリークラブ三郷中央ロータリークラブ三郷中央ロータリークラブ
2月23日(火) 第937回

例会場 KTTﾚﾝﾀﾎｰﾙ

 第937回 第937回 第937回 第937回

　1．三郷市内関係からの報告

①  三郷ｼﾃｨﾊｰﾌﾏﾗｿﾝ実行委員会より『第41回 みさとｼﾃｨﾊｰﾌﾏﾗｿﾝ後援報告書』の受領
②  交通安全対策協議会様より「交通安全対策協議会委員会」の開催について

日時 3月25日（木）　　10時
場所 市役所　7階　大会議室

 2．ガバナー事務所からの報告

①  地区ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会より「ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報№416」のお知らせ
②  地区ﾛｰﾀﾘｰ財団補助金管理ｾﾐﾅｰのご案内

日時 　　3月12日（金）　　登録開始：17時30分　　点鐘：18時30分
登録料 　　1ｸﾗﾌﾞ　8,000円
場所 　　ﾗﾌｫｰﾚ清水園

③  2011～12年度派遣ﾛｰﾀﾘｰ財団奨学生募集要項資料の受領
④  ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会中国学友会総会参加のご案内

日時 　　7月17日（土）
登録料 　　12,000円
場所 　　上海国際会議中心　上海ﾎｰﾙ

　3．我がクラブからの報告

①  第9回理事会開催のお知らせ
日時 3月2日（火）　　16時30分
場所 KTT（ﾚﾝﾀﾎｰﾙ）

②  第938回例会場のお知らせ
場所 KTT（ﾚﾝﾀﾎｰﾙ）



 ６．各委員会報告 ６．各委員会報告 ６．各委員会報告 ６．各委員会報告

　ロータリー財団委員会 大井巳喜彦委員長

 ７．２０周年記念事業・記念事業について ７．２０周年記念事業・記念事業について ７．２０周年記念事業・記念事業について ７．２０周年記念事業・記念事業について

本日は・・・

・他ｸﾗﾌﾞ様各ｷｬﾗﾊﾞﾝ等の参加について

・案内状・来賓について

・式次第の調整

以上の内容で話し合いが行われました。

 ８．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　SAA　宮田博会員　　13,000円　 ８．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　SAA　宮田博会員　　13,000円　 ８．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　SAA　宮田博会員　　13,000円　 ８．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　SAA　宮田博会員　　13,000円　

　加藤英泉会長

　谷津茂男幹事

　昨年、財団より丸山鳴さんがｵｰｽﾄﾗﾘｱのﾒﾙﾎﾞﾙﾝ大学へ留学ということで、今年の3月を予定しているこ
とをお伝えしたと思います。先日、こちらから詳細について確認の連絡をしたところ、既にｵｰｽﾄﾗﾘｱに出
発しているとのことでした。新しい連絡先も聞いていますので、今後は密に連絡をとっていきたいと思い
ます。

「年度末になり会員の皆さんも忙しくなってきているようで、9名の方が欠席です。寂し
いですが、20周年行事はしっかりやりたいと思います」

「今日は暖かくてｺｰｷﾝｸﾞがはかどったのですが、やはり年のせいか足腰が痛い」　谷津茂男幹事
　酒井幸晴会員 「遅くなり、申し訳ありません」

　伊藤隆会員 「本日、早退致します」

　大井巳喜彦会員

　浅賀紀一会員 「台北の歌を流して頂きありがとうございます。20周年が近付いたと実感しました」

　中村智英会員 「暖かさの訪れと共にやっかいな花粉も飛び始めました。関係者の方お大事に」

　宮田博会員

　その他の協力者
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　　第937回　会員23名　出席10名　欠席数11名　免除2名　出席率47．62％
　　第936回　出席修正率はMU0名により71．43％
　　第935回　出席修正確定率はMU4名により76．19％

沖良男会員・田中欣一会員・浜田一夫会員

「今日は暖かくてｺｰｷﾝｸﾞがはかどったのですが、やはり年のせいか足腰が痛い」

「今日は暖かくて春の気配を感じました。花の便りも急ﾋﾟｯﾁで北上で、気持がうきうきし
てきますね」

「創立20周年式典も、もうあまり時間が無くなってきました。中村実行委員長、頑張って
ください」


